

Sobre la intolerancia

Escrito por hector luis manchini

Martes, 23 de Agosto de 2011 22:56 - Actualizado Domingo, 17 de Junio de 2018 12:14

[Al final del articulo video de J.D. Peron](#)

En el diario Río Negro On Line del 23/08/2011 se informa que la titular de Madres de Plaza de Mayo, Hebe de Bonafini, advirtió que el gobierno no tiene opositores sino "enemigos".

Más adelante se agrega "En nombre del oficialismo, Bonafini declaró, tras las primarias y de cara a las presidenciales del 23 de octubre, que "vamos a ganar, pero hay que trabajar porque hay enemigos, no opositores" y afirmó: "(Hugo) Biolcati es un enemigo, (Eduardo) Duhalde es un enemigo (Ricardo) Alfonsín es un enemigo.

Sobre la intolerancia

Escrito por hector luis manchini

Martes, 23 de Agosto de 2011 22:56 - Actualizado Domingo, 17 de Junio de 2018 12:14

Este es el grave peligro de Cristina y el kirschnerismo, EL ODIO AL QUE PIENSA DISTINTO.

Lo que dice Bonafini que los opositores son enemigos, es repetido y pensado con absoluta convicción por cada fanático kirschnerista, y se lleva a la práctica cumpliendo la vieja idea que AL ENEMIGO NI JUSTICIA (Frase puesta de manifiesta por el ex presidente Perón en una arenga política de 1971).-

La Campora, guardia prusiana de Cristina (según las propias palabras de la Sra. Presidente), es la fuerza joven de choque soberbia, excluyente, herederos impuestos del poder kirschnerista.

Bonafini con sus 300.000.000 de dólares mágicos, no habla por si solamente, repite como se traduce de la nota periodística que se menciona al principio, el apunte que le da el gobierno, asusta, nadie quiere enfrentamientos, ni violencia.

El temor lleva a la sumisión para que no se enoje el dueño del poder y es un excelente medio para conseguir votos.

Sobre la intolerancia

Escrito por hector luis manchini

Martes, 23 de Agosto de 2011 22:56 - Actualizado Domingo, 17 de Junio de 2018 12:14

Lamentablemente tanto afán de poder tiene un límite y ese límite se hará realidad pues la falta de prudencia y la tediosa costumbre de hacer de la politiquería y sus secuelas, el único tema y objetivo del gobierno de un país, aparece absolutamente desacertado.

El gobierno tendría que dejar a un lado ideas desatinadas como creerse el único dueño de la verdad, y en cambio comenzar a respetar a los distintos, promover la paz y el desarrollo centrado en el trabajo y la educación.

La cultura del trabajo y la educación deben ocupar el primer lugar de la agenda de los gobernantes y en cuanto a la economía aparece como buena idea seguir los principios generales básicos, esto es, tener en cuenta que no se puede gastar más de lo que se tiene y que el gasto está determinado por prioridades.

Hoy la educación requiere los mejores esfuerzos para que sea el fundamento del trabajo que suplante la dádiva, los subsidios. En la vida todo cuesta, no podemos alentar generaciones de vagos pues así el futuro del país será ninguno, desaparecerá en el concierto de naciones.

Debe asumirse, practicarse y difundirse, que el odio, la sumisión, el sometimiento, las migajas pintadas de asistencialismo disponiendo arbitrariamente de los fondos públicos, no crearan la Argentina grande del futuro.

Sobre la intolerancia

Escrito por hector luis manchini

Martes, 23 de Agosto de 2011 22:56 - Actualizado Domingo, 17 de Junio de 2018 12:14

No hay amigos ni enemigos, sólo un pueblo confundido por tanta mediocridad que ostenta sin pudor la clase política del país, que debe rápidamente, poner los pies sobre la tierra, salir de lo inmediato para trabajar en lo trascendente, en el logro de la gran Nación que pensaron los hacedores de La Patria, volcar los mejores esfuerzos sin limites ni excusas desde ahora y hasta que la idea que hoy es pura utopía se transforme en una tangible realidad.

Video